



つるよん

2024年9月2日
町田市立鶴川第四小学校
校長 悴田隆良

9月からも頑張りよう

副校長 河本直樹

7月末の午後、鶴川第三小学校へ出張に行く機会がありました。近いので歩いて向かったのですが、日差しの強さ・暑さにとても驚きました。これまで私は「昔も暑かったな。」というくらいにしか思っていなかったのですが、「今の方が暑いな。」というのを実感しました。地震や台風、ゲリラ豪雨などの自然災害も起こりうる中、これからの地球はどうなってしまうのか心配です。

いつ何が起きるのか分からないので学校では避難訓練を行っています。本日の避難訓練は大地震に備えた避難・集団下校を想定しての見守り下校でした。9月1日に都心の主要な道路では車両の通行規制が行われたのでご存じの方も多いと思いますが、1923年に起きた関東大震災をきっかけとして9月1日が東京都防災の日と制定されています。大人がいないときに何か起きたらどうするのか、お子さんと話し合っておくことも防災です。日ごろから話題にすることで防災意識を高め、有事に備えてほしいと思います。

今年の夏休みは昨年度よりも1日多い44日間でした。私事ですが、この夏休みには昨年の学校だより9月号で話題にした映画の前作を観る機会がありました。今回の映画は山梨県のある小・中学校の様子を追ったドキュメンタリーで、生き生きとした様子で成長していく子供たちは皆笑顔で輝いていました。鶴四小の副校長として自分には何ができるのか考えさせられた時間となり、まだまだ頑張らないといけないなと思いました。

この時期は「夏休みはもう終わり」なのか「夏休みがやっと終わった」なのかは、人それぞれ感じ方が違うのではないのでしょうか。私は毎年、9月を迎えると「もう終わりなのか」という感じがしていますが、保護者の皆様は「やっと終わった」が多いのでしょうか。子供たちは「9月からが楽しみだな」のでしょうか。長かった休みを終え、学校には子供たちの楽しそうな声が戻ってきました。夏休みは終わっても、暑い日はまだまだ続きそうです。熱中症に気を付けながら学習を進めてまいります。引き続き、ご協力よろしく願いいたします。

校長のつぶやき

確かに、この夏は地震や台風にも気を配ることが多かったですね。そして猛暑の毎日だったので、私はオリンピックと高校野球(甲子園)のテレビ観戦で過ごしていました。それぞれに感動の場面やエピソードがあり、子供たちに伝える話のネタを集めていた夏でした。

9月の行事予定

今月の生活目標 ◎ろうかですれちがったときにもあいさつをしよう。
○休み時間のルールを守ろう。

日付	曜日		下校					
			1年	2年	3年	4年	5年	6年
1	日							
2	月	夏休み後の朝会 午前授業(通常時程) 防災教育デー 避難訓練(地)※見守り下校						
3	火	午前授業 給食始 計測1年 安全指導 どんかわ宿泊説明会(15:00~)						
4	水	計測ど・か・2年						
5	木	新1年学校公開日始・説明会 計測3年 サボ指導開始 どんかわ学級公開日②(9:00~) サプリ3・4年④						
6	金	新1年学校公開日終 計測6年 どんかわ学級公開日③(9:00) サプリ5・6年④ 放課後英語教室④						
7	土							
8	日							
9	月	委員会⑤ 計測5年 心のアンケート						
10	火	計測4年						
11	水	特別時程 午前授業						
12	木	サプリ3・4年⑤ 英語絵本読み聞かせ						
13	金	サプリ5・6年⑤ 放課後英語教室⑤						
14	土							
15	日							
16	月	敬老の日						
17	火							
18	水	特別時程 午前授業 中学校職場体験始						
19	木							
20	金	クラブ⑤ 月曜時程 中学校職場体験終						
21	土							
22	日	秋分の日						
23	月	休日						
24	火							
25	水							
26	木							
27	金							
28	土	つる四まつり(1~4校時) 特別時程						
29	日							
30	月	振替休業日						

防犯の観点から、下校時刻は載せていません。下校の見守り等で知りたい方は学校までご連絡ください。

☆どんぐり、かわせみ学級の**下校時刻**については、**学級**だよりをご確認ください。

「まちだの教育」推進事業授業公開

11月9日(土)1校時~4校時 (特別時程・午前授業・給食なし)
8:30~ 1校時 9:20~ 2校時 10:05~ 中休み
10:25~ 3校時 11:15~ 4校時

※各学級の授業内容に関しては後日配布いたします。

※お願い

- 基本的な感染症対策をした上での来校をお願いいたします。 ○お車での来校はご遠慮ください。
- 名札を着用してください。 ○靴を入れる袋と上履きをご持参ください。

今年度の『つる四まつり』について

日頃から本校の教育活動について、ご理解とご協力をいただきましてありがとうございます。今年度も9月28日(土)の午前中に『つる四まつり』の開催を予定いたしております。

昨年度、保護者の方は廊下までの参観でしたが、**今年度、「保護者参観はなし」と**させていただくことにしました。大勢の児童が校舎内を移動するので大変混雑すること、未就学児の安全管理の問題等の理由から、児童の学びを優先させていただき実施させていただきます。ご協力の程、よろしくお願い申し上げます。